



Par **Hugues Villard** : *"Aujourd'hui, 12 septembre, c'était la 47ème édition du semi marathon international Auray-Vannes. La dernière épreuve s'était déroulée en 2019, sous une chaleur étouffante, l'après-midi. Cette année, avec un départ à 10 h, les conditions étaient plus favorables. Sur un parcours toujours aussi exigeant en raison des nombreux secteurs vallonnés, je termine en 2h03'59" (temps réel), 2h04'55" (temps officiel), 1641 ème sur 2234 coureurs classés, 13ème M7H sur 23, avec la satisfaction d'avoir progressé au regard de ma participation précédente, 2h17' en plein cagnard."*